



Appel à la création d'un collectif de psychologues

Face à la répression qu'orchestre l'appareil étatique sur nos collectifs militants, nos groupes affinitaires ainsi que nos corps, certains professionnels s'organisent et ripostent par la création de dispositifs de soin adaptés à ce contexte. Plus particulièrement, des collectifs de psychologues se sont créés depuis plusieurs années dans un même mouvement et proposent des permanences hebdomadaires, gratuites, pendant lesquelles les militants ont la possibilité de venir parler dans des espaces sécurisés : Psychologue Action Militante à Lille, Psycho-Team à Lyon, Soins Psycho-émotionnel Anti-répression et Autodéfense à Marseille, Soins Psy Anti Rep à Rennes en sont des exemples.

À Strasbourg, à partir de la collaboration entre des professionnels médicaux, paramédicaux et des psychologues, des dispositifs de soins ont déjà pu se déployer et proposer des soins gratuits sur le court terme lors de mobilisations politiques. Cependant ces rares initiatives n'ont jamais dépassé les groupes affinitaires ainsi que les campagnes d'actions dans lesquelles elles s'inscrivaient. De ce fait elles n'ont jamais pu se transformer en un collectif durable.

Aujourd'hui, dans une perspective de consolidation de nos moyens de lutte face à l'inexorable montée du fascisme, il paraît essentiel de regrouper nos forces et de proposer un dispositif de soin pérenne adapté au contexte militant Bas-Rhinois. C'est donc un appel pour un rassemblement des psychologues de la région, sensibilisés aux thématiques de la gauche radicale, pour construire ensemble un collectif ainsi qu'une offre de soin pertinente pour les militants.

Si vous êtes un psychologue intéressé par cela, pour que nous nous organisions contactez-nous à cette adresse mail : collectifpsy67@riseup.net

Si vous êtes un professionnel de santé ou une personne ayant des compétences dans le soin des militants, nous vous invitons à nous contacter à cette même adresse. Un collectif de psychologues ne peut se penser sans une collaboration étroite avec les autres actrices de soin du territoire.